

Der Monat September gilt als Gedenkmonat für die Engel.

Am 29. September ist der Gedenktag der Heiligen drei Erzengel.

Im September wechselt der schöne Sommer zum bunten Herbst. Auch bei uns ist oft Wechsel, dann brauchen wir Unterstützung: Jemand der uns gut informiert, am liebsten mit frohen Botschaften, jemand der mit uns geht und den Weg kennt und jemand der uns unterstützt, wenn wir kämpfen müssen. Diese drei Erzengel - Michael, Gabriel und Raphael sind wichtige Hilfen für uns.



**Lieber Erzengel Michael, kämpfe mit uns!**

**Lieber Erzengel Gabriel, bring uns frohe und wahre Botschaften!**

**Lieber Raphael, führe und begleite uns gut zum Ziel!**